

Pour diffusion immédiate

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Don de plusieurs syndicats CSN au Manoir Pierre-Guénette

Chapais, le 31 juillet 2014 - Plusieurs syndicats CSN de Chapais-Chibougamau ont donné récemment 3 250 \$ à la campagne de financement pour la construction du Manoir Pierre-Guénette. Il s'agit des syndicats des employés municipaux de la Ville de Chapais, des travailleurs de Chapais Énergie, du personnel enseignant du Centre d'études collégiales à Chibougamau et des employés de la Caisse Desjardins de Chibougamau. La présidente d'honneur de cette campagne, Mme Muguette Bénédetti, et le maire de la Ville de Chapais, M. Steve Gamache, sont enchantées de leurs gestes : *«Nous sommes très heureux que les membres de ces associations de travailleurs aient répondu positivement à notre demande et qu'ils aient contribué à la réussite de ce beau projet si cher à la communauté chapaisienne. Nous les remercions chaleureusement !»*.

Rappelons que le Manoir Pierre Guénette dédié aux personnes âgées en légères perte d'autonomie comprenant 16 unités de logements sera inauguré officiellement en septembre prochain.

- 30 -

Source : Steve Gamache
Maire
418-745-2511 poste 227



(de gauche à droite) : Mélanie Gagné (Syndicat des employés de la Caisse Desjardins), Yanick Harvey (Syndicat du personnel enseignant du CÉCC), Muguette Bénédicti, présidente d'honneur de la campagne de financement, Serge Martel (Syndicat des travailleurs de Chapais Énergie) et Steve Gamache, maire.



(de gauche à droite) : Steve Gamache, maire, Muguette Bénédicti, présidente d'honneur de la campagne de financement, Patrick Bruneau (Syndicat des employés municipaux).